

## ANNIVERSAIRE

# L'ÉCOLE DE BOULANGERIE DE CAEN FÊTE SES 75 ANS ET S'INSTALLE DANS SES NOUVEAUX LOCAUX



Les enfants d'une école primaire ont participé à l'une des dernières fournées de l'ancienne école.



La dernière promotion de l'ancien établissement, accompagnée des professeurs, les professionnels et les représentants.

>> L'ÉCOLE DE BOULANGERIE PÂTISSERIE DE CAEN A FÊTÉ SES 75 ANS D'EXISTENCE LES 20 ET 21 MAI. DÈS LA RENTRÉE DE SEPTEMBRE, ELLE SERA TRANSFÉRÉE DANS LE LYCÉE HÔTELIER ET DES MÉTIERS DE BOUCHE FLAMBANT NEUF QUI ACCUEILLERA LES ÉTUDIANTS. UN DÉMÉNAGEMENT RÉALISÉ AVEC LE FINANCEMENT DE LA RÉGION BASSE NORMANDIE.

Cet anniversaire été célébré dignement grâce à différentes animations organisées le 20 mai en présence de 400 invités :

- Une distribution de croissants en collaboration avec Radio France Normandie Caen,
- Une exposition retraçant l'histoire de l'école,
- Une fournée avec les enfants d'une école primaire,
- Une dernière fournée avec les professionnels intervenants...

Alain Marie a retracé l'histoire de l'école de Boulangerie depuis sa création. Première école de Boulangerie créée en France en 1939, l'École de Boulangerie de Caen est devenue section du lycée Laplace depuis les années 1970.

Déjà à l'époque, la profession avait besoin de personnel. En l'absence de formation boulangère, le président du syndicat des boulangers du Calvados Maurice Legrix avait souhaité créer cette formation", en lien avec Julien Fontègne, l'inspecteur général de l'enseignement technique.

Depuis sa création, l'école a formé plus de 1 800 jeunes aux métiers de la farine, en apprentissage, sous statut scolaire, en formation professionnelle ou en reconversion. Elle suit professionnellement tous les jeunes qui le souhaitent, leur trouve un emploi en France ou à l'étranger.

C'est une section ouverte sur le monde avec de nombreux partenariats en Angleterre, Allemagne, Canada et des placements en Europe entre 1960 et 1975, au Japon et aux USA entre 1980 et 1995 et actuellement au Koweït et en Chine.

Elle propose à tous ses jeunes des opportunités et un accompagnement en fonction de leur aptitude sur le marché.

Parmi les anciens élèves de l'école, 14 sont dans l'enseignement professionnel, plus de 80 sont installés en boulangerie pâtisserie en basse Normandie et des centaines d'autres à l'étranger. C'est l'établissement le plus titré dans les différents concours organisés en Boulangerie. L'école participe à la Fête du Pain d'Avenay depuis la création, à la foire de Caen quelquefois, et à de nombreuses autres sollicitations. Elle entretient depuis 20 ans un partenariat avec le Secours Populaire lui fournissant 60 à 80 baguettes 4 jours par semaine toute l'année. Les équipes et tous les enseignants qui ont formé des générations de boulangers-pâtisseries pendant ces 75 ans peuvent être fiers pour le bon pain réalisé mais également pour l'état d'esprit développé et la solidarité entretenue. Après 60 ans passés rue Lenoir, l'École de Boulangerie du lycée Laplace va intégrer le lycée hôtelier et des métiers de bouche qui ouvrira à Ifs, à la rentrée prochaine. Les locaux seront bien plus grands, ce qui permettra d'améliorer encore, la qualité de la formation dispensée aux jeunes.